

緑陽台認定こども園園長だより

令和3年7月20日 緑陽台認定こども園 No.8

七夕まつり



各クラスには、みんなの願いがたくさん詰まった短冊が七夕飾りとして飾られています。7月7日（水）こども園の七夕まつりが行われました。この日はお遊戯場に全園児で集まり、七夕の由来のお話を聞いたり、「たなばた様」の歌を歌ったりして、みんなで楽しい時間を過ごしましたよ。

お楽しみは、ブラックパネルシアターとペープサートでした。「おばけなんてないさ」のブラックパネルシアターでは、暗くなったお遊戯場に歌に合わせてカラフルに光るおばけが登場！不思議に光るおばけの動きにどの子ども目も釘付けでした。

「たなばたプールびらき」のペープサートは、絵本で見ているおはなしですが、大きなペープサートが動くので、新鮮な気持ちで楽しみました。



7月のお誕生会



7月13日（火）7月生まれさんのお誕生会がおこなわれました。7月生まれのお誕生児さんは全員で12名でしたが、6月のお誕生会をお休みしたお友だちも一緒にお祝いをしました。13名のお誕生児さんのお誕生会となりました。

自己紹介で以上児さんは「大きくなったらなりたいもの」を「警察官」や「プリキュア」と教えてくれました。未満児さんは「好きな食べ物」を「ごはん」や「なんでも全部」と教えてくれましたよ。たくさんのお客さんの前でマイクを使ってお話しするのはドキドキしますが、どのお友だちも素敵な自己紹介をしてくれました。

お楽しみは粒羅あい先生による、クマのぬいぐるみとペープサートを使ったお話でした。ぬいぐるみのクマさんとこども園のお友だちが、「カレーライス」の手遊び歌にあわせて、一緒にカレーライスを作りましたよ。クマさんの動きと、歌に合わせて出てくるペープサートが楽しくて、お遊戯場は「カレーライス」の大合唱となりました。



内科検診

7月14日(水)内科検診がありました。小さいお友だちはお医者さんの目の前に行くと、やはり涙してしまいましたが、みんな頑張りました。そう組さんは検診を受ける前に、お医者さんに「よろしくお願いします」とご挨拶をされていて、さすが年長さん！という姿でした。もちろん泣く子もいませんでした。

内科検診を受けた園児は、全員異常ありませんでした。



【涙が出たけど頑張りました！】



避難訓練

緊急事態宣言により、先月行えなかったヤマト商会さんと合同の火災時の避難と消火器訓練を行いました。

今年度になり避難訓練は3回目となりましたが、火災を想定した避難訓練は今回が初めてでした。今回の避難は以上児さんのみで行い、未満児さんは先にお外に出てお兄さんお姉さんの避難の様子を見てお勉強しましたよ。先生たちの誘導に従って、避難経路を通り騒がず粛々と避難する以上児さんの姿は立派でした。

避難の後には、ヤマト商会さんに訓練の大切さをお話していただき、水消火器を使って消火訓練をしました。「火事です！！」と声を出し、水消火器を使って消火訓練をする先生たちをみんなで応援してくれました。



【避難の様子】



【水消火器訓練】

プールあそび

7月14日(水)に年中さん、7月15日(木)に年少さんのプールがありました。アンパンマンバスに乗って音更町温水プール「アクリナちゃっぽ」へ行きました。年少さんはバスに乗ってのお出掛けが初めてでした。プールへ行くのも、アンパンマンバスに乗るのもダブルで嬉しくてどの子もニコニコでした。幼児プールは水深40センチ、園児が立っても腰までもない深さです。じょうろやボール、水鉄砲などおもちゃもたくさんあって、楽しく水遊びをしました。



一号保育夏休みです



明日7月21日(水)～8月17日(火)は、1号保育のお子様は夏休みとなります。夏休み中も規則正しい生活を心がけて、生活リズムを壊さないようにしましょう。

お外遊びは必ず保護者の方が付き添い、事故、怪我のないようにお過ごしください。また、道路の一人歩きは危険です。交通安全に気を付けてお過ごしください。

2学期の登園初日は8月18日(水)です。元気に登園してきてくれるのを待っています♪

育成会夏祭りについて



年間行事予定では9月4日(土)に予定していた、「育成会夏祭り」ですが、親子行事としてではなく、保育時間内で園児のみ参加という形で行うことを先日の育成会役員会で承認していただきました。

一度に大人数で行うことももちろんですが、コロナウイルス感染状況の見通しがつかない中、飲食にかかわるお店の設置はできないことや、緊急事態宣言などが発令され急遽お祭りを中止せざるを得なくなってしまった場合の対応などを考え、保育時間の中で園児のみで行うことを選択いたしました。

日程は、9月15日(水)が未満児クラス・9月16日(木)が以上児クラスとして行います。それに伴い、9月4日(土)は通常の土曜日と同様希望保育日となり、9月のお誕生会は9月14日(火)に変更いたしますのでご了承ください。子どもたちの楽しい思い出となる「育成会まつり」となるよう、お祭り当日は職員のほか、育成会執行役員さん・クラス役員さんにもお手伝いいただき盛り上げていきます。ご理解のほどよろしくお願いいたします。